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Zitat von Veteran 

also in der Saison werden wir den Trainer sicher nicht entlassen. Und trotz der
beschissenen Serie stehen wir noch immer auf Platz zwei. Das heißt wir haben es
tatsächlich selber in der Hand. Andererseits stellt sich die Frage ob sich die Mannschaft
in der jetzigen Verfassung einen Gefallen tut wenn sie aufsteigt. Zum Teil wird den
Spielern ja sogar die Zweitligatauglichkeit abgesprochen. Haben diese Kommentatoren
die trotzdem vehement in Richtung Aufstieg schielen Lust auf eine Saison
Selbstgeiselung?

ooch... einen Aufstieg kann man doch immer mitnehmen, wenn sich die Gelegenheit dazu
ergiebt.

Über eine Selbstgeiselung kann man ja ein Jahr später darüber nachdenken. 
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